## 2023 ASIA SUMMIT ON GLOBAL HEALTH 原丈人 登壇!



2023年5月17日、アライアンス・フォーラム財団会長の原 丈人が、香港にて開催されたAsia Summit on Global Health(ASGH)にパネルディスカッションのゲストスピ ーカーとして登壇しました!

ASGHは、香港特別行政区政府(HKSAR)と香港貿易発展局(HKTDC)が共催で行っている世界的なサミットです。 今年は「Reimagining the Future of Healthcare」をテーマに、医療技術やヘルスケア投資の最新動向、そしてヘルスケアエコシステムの将来について議論され、ビジネス/金融/アカデミアなど、世界中の多岐にわたる領域から数万人が参加しました。

パネルディスカッションでは、原丈人のほか、Dr Jiang Hua(Chairlady and Chief Executive Officer, Shandong Boan Biotechnology Co., Ltd)、Prof Lo Yuk Lam, BBS(Chairman, GT Healthcare Capital Partners; President, HK Bio-Med Innotech Association)、Dr Guo Tong(Vice President, Head of Sales, Greater China, IQVIA)が登壇し、中国におけるヘルスケアの最新動向と投資環境の変化について議論が進みました。







原丈人は、研究開発/ファイナンス/技術・モノづくりが揃った香港は、世界のテクノロジー拠点になっているとし、ポストパンデミック時代において重要な役割を果たす鍵であると述べました。

そして、バイオテクノロジーなど革新的な技術開発を促進し、産業化していくためには、適切な制度設計を行う必要があり、中長期の投資を支える制度を確立していくことが重要と述べ、パネリスト達からの賛同を得ました。最後に、香港がRCEPにおいて中心となることが、中国、アジア、そして世界のヘルスケア市場発展のための香港の役割であると語りました。